



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents

Question écrite n° 7400

## Texte de la question

M. Jean-François Mancel alerte M. le ministre de l'intérieur sur les statistiques des accidents de la route dans l'Oise qui montrent que pour les huit premiers mois de l'année 2012 la consommation de produits stupéfiants est à l'origine de 31 % des 32 accidents mortels recensés, loin devant l'alcool (13 %) et la vitesse (10 %). Il souhaiterait savoir si cette inquiétante statistique est confirmée au plan national et quelles sont les mesures de prévention et de répression que peut prendre le Gouvernement alors que, paradoxalement, on évoque la création de salles de *shoot*.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-François Mancel](#)

**Circonscription :** Oise (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 7400

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [16 octobre 2012](#), page 5681

**Question retirée le :** 29 janvier 2013 (Fin de mandat)